

# *Pide la República Centroafricana colaboración de Cuba en el sector de la salud*

---



La Habana, 4 oct (RHC) El doctor Pierre Somse, Ministro de Salud de la República Centroafricana, elogió el prestigio de Cuba en el sector de la salud, así como la disposición de los galenos cubanos a salvar vidas en cualquier parte del mundo y citó ejemplos tales como la participación en la campaña contra el Ébola en África Occidental.

En un diálogo con el embajador cubano en ese país, Marcelo Caballero Torres, el ministro africano refirió a la necesidad que tiene su país de formar médicos y dijo que su gobierno tiene la intención de enviar estudiantes a Cuba y solicitar además, la colaboración de una brigada médica cubana para operar en la atención a la población y en el asesoramiento a los médicos locales.

Mientras el diplomático cubano expuso los principales indicadores obtenidos por la salud pública cubana en los últimos años, lo que ha influido notablemente en el aumento de la calidad de vida del pueblo.

La República Centroafricana, situada en África Central y es uno de los países más pobres de la región y además atraviesa por una muy difícil situación sanitaria.

La tasa de mortalidad y malnutrición infantil es altísima y el país está necesitado de ayuda humanitaria internacional urgente.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/173165-pide-la-republica-centroafricana-colaboracion-de-cuba-en-el-sector-de-la-salud>



**Radio Habana Cuba**